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Extraits du Témoignage de Julia Kim –7 novembre 2015 

 

Julia Kim, donnant son témoignage et souriant joyeusement 

tout en offrant ses intenses souffrances  

pour la guérison physique et spirituelle des pèlerins 

et pour la conversion des pécheurs 
 

 

Rendons grâces au Seigneur pour tout 

Afin que nous puissions entrer dans Canaan, 

La terre où coulent le lait et le miel. 

 

 

Loue soit Jésus! Louée soit la Sainte Mère! 

Le jour de la Toussaint en Novembre 2000, pendant la messe à l’église paroissiale de Naju, j’eus 

une vision.  De nombreuses personnes envoyaient des flèches enflammées, des noix de châtaignes 

et des pierres, enfonçaient des poignards aiguisés sur Jésus cloué à la Croix. Je tendis mes bras pour 

les arrêter en criant: “Non! Non!” et ce faisant, j’étais aussi frappée par les pierres et les noix et je 

saignais. 

Je dis: “Seigneur! Veuilles les pardonner. Ils ne savent même pas ce qu’ils sont en train de faire. 

Pardonne-les et guéris-les!”  J’essayais de les arrêter mais les gens hurlaient si fort me causant des 
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douleurs aux oreilles. 

Mais je criais de plus belle: “Arrêtez! Consolons Jésus! Regrettons nos péchés!”  À ce moment, un 

petit groupe de personnes laissa tomber les pierres de leurs mains et s’arrêta. D’autres qui 

regrettaient leurs fautes étaient aussi sauvés. 

Nous pouvons faire des erreurs à tout moment mais comment Jésus ne nous aimerait pas si nous 

regrettons nos fautes et lui disons: “Oh! Jésus! J’ai mal agi; je te demande pardon” quand quelqu’un 

me fait prendre conscience de mes mauvais agissements. 

Je me souviens toujours de Sainte Marie Madeleine. Elle était condamnée à être lapidée mais elle 

devint la plus aimée de Jésus, car elle se repentit de ses péchés. 

Chers pèlerins! Nous pouvons aussi devenir les plus-aimés de Jésus avec notre sincère repentir. 

Depuis l’annonce de la Déclaration de l’Archidiocèse de Gwangju, les pèlerins organisaient eux-

mêmes les rencontres de prières et un jour, pendant que je priais dans la chambre de ma mère, j’eus 

soudain une convulsion à la partie gauche de mon corps et mon ventre commença à gonfler. Je dis à 

une des volontaires: “Va à la Chapelle et regarde s’il y a quelqu’un qui souffre les mêmes douleurs 

que moi maintenant. Si oui, je suis sûre qu’elle sera guérie aujourd’hui.” 

Il y avait effectivement une femme, venue de Incheon, souffrant d’un cancer à l’utérus et qui disait 

ressentir les mêmes douleurs que moi. Elle fut réellement guérie le même jour. 

 

Même dans ce monde d’aujourd’hui, il y a tant de rebelles contre Dieu 

Comme je vous l’ai déjà dit, quand Moise et le peuple d’Israël s’échappèrent de l’Égypte, les 

soldats égyptiens les poursuivirent. Le Seigneur créa un chemin en séparant la Mer Rouge pour que 

les Israelites puissent traverser à pieds secs. Les soldats les poursuivirent jusque dans la mer mais le 

Seigneur referma la mer qui engloutirent les Égyptiens. 

Le peuple d’Israël fut témoin de tous ces événements et vit aussi d’autres miracles sur leur route 

vers Canaan. S’ils avaient fait entière confiance au Seigneur et suivi Moise, ils seraient arrivés en 

Canaan, la terre ruisselant de lait et de miel, en seulement quelques semaines. Mais ils n’ont pas cru 

dans la promesse du Seigneur faite à Abraham, ils ont même demandé à Moise d’épier Canaan. Les 

Israelites prirent plus de 40 ans pour atteindre Canaan; entre-temps, ceux qui avaient la charge de 

mener le peuple en Canaan, moururent dans le désert. Même aujourd’hui, il y a tant de rebelles 

contre Dieu en ce monde. 

Les responsables de l’Église qui devraient nous mener au Ciel nous empêchent souvent de 

l’atteindre. Dix des douze personnes qui épiaient sur Canaan dirent: “nous mourrons si nous allons 

là-bas”. Seuls Josué et Caleb dirent avec confiance: “Nous pouvons prendre Canaan, la terre de lait 

et de miel!” 

Cependant, le peuple d’Israël furent effrayés en entendant les dix qui épièrent Canaan et ne crut pas 

dans la Promesse du Seigneur faite à Abraham. Par conséquent, ils souffrirent 40 ans dans le désert. 



3 

Ils se mirent même à blâmer Moise sans reconnaître leurs propres erreurs. 

 

 

 

 

Quand le peuple d’Israël se plaignirent à Moise, le Seigneur dit à Moise: “Prends le bâton; toi et ton 

frère Aaron, rassemble la communauté et devant leur yeux, demande au rocher de produire de l’eau. 

Ainsi, vous leur servirez l’eau du rocher et vous donnerez à boire à toute la communauté et leurs 

troupeaux.” 

Comme le Seigneur le lui avait commandé, Moise et son frère Aaron rassemblèrent la communauté 

devant le rocher et Moise leur dit: “Écoutez, vous les rebelles! Ferons-nous jaillir l’eau du rocher 

pour vous?.” Moise souleva sa main et frappa le rocher avec son bâton. L’eau jaillit abondamment. 

Mais le Seigneur gronda Moise et Aaron. Il leur dit: “Parce que vous n’avez pas eu confiance en 

moi et n’avez pas reconnu ma sainteté devant les Israelites, vous ne mènerez pas ce peuple dans la 

Terre Promise.” 

Julia: Vous tous, écoutez-moi. Ceci est très important. Dans toutes nos actions, nous devons offrir la 

gloire au Seigneur. Moise dit: “Ferons-nous jaillir l’eau du rocher pour vous?” Alors, a qui 

appartient la gloire? La gloire revient à Moise, pas au Seigneur, parce que les gens penseront: “Oh! 

C’est Moise qui a fait ce miracle!” puisque Moise n’a pas révélé la gloire du Seigneur. 



4 

Moise perdit son droit à l’héritage de la royauté malgré le fait qu’il ait mené le peuple hors 

d’Égypte et qu’il ait obéi à tous les commandements du Seigneur mais il commit seulement une 

erreur en omettant de révéler la gloire du Seigneur. À  cause de son erreur, il ne put entrer en Canaan. 

Dans le chapitre 1 verset 37 du Deutéronome, il jeta le blâme sur le peuple d’Israël. 

Vous tous! Nous devons bien nous rappeler ce que nous devons faire pour aller au Ciel. C’est 

pourquoi c’est plus facile pour un chameau de passer a travers le trou d’une aiguille que pour un 

homme riche d’entrer dans le royaume de Dieu. Gardons toujours en mémoire que Moise ne put 

entrer en Canaan malgré toutes ses belles réalisations parce qu’il ne rendit pas gloire au Seigneur 

pour ce miracle. 

 

Je deviendrai le chiffon qui essuie les âmes 

 

Pensez-vous que nous pouvons dire: “C’est la grâce de Dieu!” seulement quand nous sommes 

guéris du cancer? 

 Pardonner à quelqu’un que nous haïssons ou quelqu’un que nous ne pouvions pardonner sont les 

plus grandes grâces. Deux personnes bénies, Mesdames Angela Lim et Maria Lee, donnèrent leur 

temoignage à la célébration du 30ème anniversaire des Premières Larmes de Notre Dame à Naju, 

après avoir reçu beaucoup de grâces à Naju. 

Angela éleva non seulement ses propres enfants mais aussi la fille née d’une relation adultère de son 

mari avec sa maîtresse. Malgré tous ses sacrifices pour élever la fille née d’une relation d’adultère, 

son mari essaya de la tuer en la poussant du deuxième étage. Quand il vit qu’elle était toujours 

vivante, il s’enfuya avec sa maîtresse. Elle décida alors de divorcer et prit une résolution: “Avoir 

beaucoup d’argent et bien élever mes enfants pour me venger de lui.” Pendant les 18 dernières 

années, elle travailla très durement pour atteindre son but. 
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Quand Angela visita Notre Dame de Naju pour la première fois, elle eut un profond repentir de ses 

péchés, après avoir écouté mes témoignages et les messages d’amour de la Sainte Mère de Naju. 

“Les familles sont malades. Atteignez la sanctification de la famille en vous aimant l’un l’autre. 

Mes messages d’amour changeront les âmes de ceux qui l’acceptent et reconnaissent leur propre 

culpabilité au lieu de blâmer les autres.” 

 

Éventuellement, quand elle entendit mon chant spirituel: “Aimez-vous les uns, les autres, mes 

enfants bien-aimés! Aimez même vos ennemis. Si vous suivez les commandements du Seigneur, vous 

serez sauvés.” Et aussi mes paroles: “Soyons le chiffon qui essuie les âmes!”, elle décida, avec des 

larmes ruisselantes, de pardonner à son mari. 

Tout de suite après la veillée de prières à Naju, elle rendit visite à son ex-mari de qui elle était 

séparée depuis 18 ans. Elle le trouva malade allongé sur le lit. Il était non seulement malade mais 

criblé de grosses dettes financières. Elle se rappela mon chant spirituel: “aimez-vous l’un, l’autre.” 

Elle nota une liste des dettes de son ex-mari pendant qu’il les énumérait mais la liste était sans fin; à 

A il devait cinq millions de wons, à B trois millions, à C sept millions, à D deux millions, à E un 

million... ainsi de suite. Elle cria: “arrête!” Elle se rappela mes paroles et encore une fois, décida de 

lui pardonner.  Éventuellement, elle put terminer la liste et paya la moitié de toutes ses dettes. 

Puis elle emmena son ex-mari dans sa maison à deux étages et prit soin de lui. Au début, il perdit 

la raison. Un jour, il grimpa sur le toit et fit un trou. Quand il plut, l’eau coula à travers le plafond et 

cela la rendit folle.  Mais elle se rappela mes paroles et se dit: “okay! Obéissons aux 

commandements du Seigneur! Aimons et pardonnons.” Elle changea son attitude et essaya de traiter 

son ex-mari comme si elle avait rencontré St. Joseph. Après, elle se remit graduellement et 

réellement à l’aimer, lui qui était un “playboy” qu’elle méprisait et haïssait. Depuis, il devint son St 

Joseph et son bienfaiteur. 

Angela emmena plusieurs personnes à Notre Dame de Naju parce qu’elle pensait que les grâces 

reçues étaient trop bonnes à garder pour elle seule. Au début, elle payait toutes les dépenses pour le 

pèlerinage mais plus tard, elle collectait 10,000 wons de chaque personne et louait un bus. Un jour, 

elle ne put continuer à s’occuper des pèlerins, alors elle demanda à d’autres personnes qui avaient 

reçu des grâces de Notre Dame de Naju de s’en charger. On rassembla seulement 7 personnes; un 

trop petit nombre pour louer un bus. Elle était bien déçue et dit: “Nous ne pouvons aller à Naju.” 

Son mari lui dit: “de quoi parles-tu? Vous devriez partir!” et il lui donna 360,000 wons qui 

représentait la location d’un bus. Le jour suivant, quand elle entra dans le bus, elle vit qu’il n’y avait 

plus de sièges libres. Quand ils arrivèrent finalement à Naju, Angela me raconta l’histoire et elle 

voulut offrir la somme que son mari lui avait remise. Je lui répondis: “Rends l’argent à ton mari. Il a 

déjà amassé un trésor au Ciel. Cet argent est un bonus.” 

 

À  travers elle, des moines bouddhistes, pasteurs et protestants 

se sont convertis au Catholicisme 
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Des dizaines de personnes, y compris des moines bouddhistes, pasteurs et protestants qui visitèrent 

Naju, à travers Angela, furent convertis au Catholicisme.  Même les parents des pasteurs qui 

étaient des professeurs de l’École Évangélique de Théologie se sont immédiatement convertis au 

Catholicisme. Normalement c’est dur pour un pasteur protestant de se convertir. Ainsi Angela fut 

choisie pour cette mission par le Seigneur et la Sainte Mère. Mais, “restons éveillés!” C’est ce que 

je veux faire ressortir. (Angela ne prit pas soin des grâces reçues). 

 

Un jour, la fille d’Angela hurlait de douleurs à l’estomac, courbée en deux comme une crevette 

roulant sur le sol. Elle emmena sa fille au Busan University Hospital et le médecin diagnostiqua 2 

calculs rénaux (pierres aux reins). 

Puisque des personnes malades et souffrantes étaient guéries par Notre Dame, Angela conseilla à 

sa fille de partir à Naju. Mais sa fille qui se préparait pour la chirurgie lui dit: “Non! Je n’irai pas.” 

Angela dit à sa fille. “Okay! Tu vas à l’hôpital et moi, j’irai à Naju.” Et elle se dit: “je vais offrir 

100,000 wons à Notre Dame de Naju, à l’intention de ma fille.” 

Mais elle lésina sur cet argent et offrit seulement 30,000 wons. Puis elle ne put se concentrer sur 

la prière parce que son esprit était troublé. Pendant son sommeil, elle entendit quelqu’un lui dire: 

“pourquoi es-tu si mesquine?” Elle était si effrayée qu’elle décida d’offrir non seulement un million 

mais tout l’argent qu’elle avait à ce moment, excluant les tickets de bus. Puis, à 5 heures du matin, 

elle entendit une voix: “les calculs rénaux de ta fille sont évacués.” Elle était si surprise qu’elle 

appela son mari de la cabine téléphonique pour lui dire: “les calculs rénaux de Mikyoung sont 

évacués!” Son mari répondit: “AMEN!”  Sa fille examina les calculs rénaux évacués. Ses douleurs 

se sont arrêtées au moment même où Angela entendit la voix lui dire: “les calculs rénaux de ta fille 

sont évacués.” 

Angela dit: “J’ai assisté à beaucoup de séminaires spirituels, des retraites dans des différents lieux, 

des jeûnes et veillées de prières mais je n’ai jamais ressenti la paix de l’esprit comme à Notre Dame 

de Naju parce qu’elle m’a donné le repentir de mes péchés mortels persistant. Elle a rendu mon âme 

libre dans Son Amour. J’avoue que les souffrances que j’ai subies jusqu’à mon retour avec mon 

mari était l’Amour du Seigneur. 

L’enfant fut guérie grâce au repentir de sa mère 

La marraine d’Angela qui était la responsable de la paroisse de Busan Joongang, avait une petite 

fille qui mouillait son lit chaque nuit. Angela lui parla de Notre Dame de Naju et elle eut le désir de 

visiter Naju. Ainsi elle vint avec sa belle fille et Angela. Elles s’asseyaient à la première rangée 

pendant la veillée de prières et la belle-fille ne cessa de pleurer. Imaginez combien c’était difficile 

pour elle, qui avait une fille qui mouillait son lit chaque nuit. Elle frappait sa fille et lui criait: 

“arrête de faire pipi au lit!”  Pour cette raison, elles s’étaient aliénées l’une de l’autre. 

Quand elle vint à Naju pour la première fois, elle s’asseyait devant et priait: “Seigneur! Je te prie! 

Qu’elle arrête de faire pipi au lit!” Mais en écoutant mes paroles et témoignages, elle se repentit de 

la mauvaise vie qu’elle menait dans le passé, pleurant beaucoup et oubliant de prier pour sa fille. 

Terminant ses prières, elle appela sa fille assise à côté d’elle: “mon bébé!”, l’embrassa et elles 
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pleurèrent ensemble. Après cela, est-ce que la fille mouillait son lit ou non? (les pèlerins: NON! ) 

C’est vrai! C’est vrai aussi que quand une mère se repent, l’enfant est guérie simultanément! 

 

Dans un autre cas, un protestant de Gwangju emmena son bébé malade à Naju parce que même 

l’University Hospital ne pouvait la guérir. 

Quand je posais ma main sur le bébé pour prier; malgré moi, ma main était déjà posée sur la 

poitrine de la mère. “Qu’est-ce que je fais?” Je continuais à prier pour le bébé mais je réalisai que je 

priais pour la mère. A la troisième fois, je réalisai que c’est la maman qui avait un problème. Aussi, 

je priais sur elle et l’enfant fut guéri grâce au repentir de sa mère. 

Nous devrions prendre soin des grâces reçues du Seigneur et de sa Sainte Mère. Comme je vous 

l’ai dit, Angela emmena beaucoup de personnes à Naju et travailla très dur pour Naju. 

Un jour, une de ses connaissances Helena, qui était pauvre et qui vendait des broches sur le 

chemin pour gagner sa vie, subit un AVC (hémorragie cérébrale). Les médecins demandèrent à 

Angela de préparer son lit de mort car elle ne reprendrait pas connaissance. Au 8ème jour de son 

coma, la Sainte Mère de Naju, en larmes, apparut à Helena et lui redonna connaissance. Les 

médecins suggérèrent de l’opérer mais elle n’en avait pas les moyens. Elle était si pauvre qu’Angela 

paya ses frais hospitaliers pour les soins d’urgence.  Helena était bouleversée et sur le point de 

pleurer dans le bureau du médecin, Angela suggéra: “Si tu ne peux payer l’opération, alors va vite a 

Naju.” Elle fit cela et fut immédiatement guérie. 

Une autre pèlerine nommée Regina, qui avait été guérie d’un cancer utérin, après avoir regardé un 

vidéo sur les souffrances de Julia à Naju, recommanda un “Séminaire Biblique” à Angela, en lui 

disant: “Allons à ce Séminaire Biblique. J’apprends que c’est formidable!”. Angela accepta et 



8 

Maria Lee aussi se joignirent à elles. 

Frères et soeurs! Faites attention!!! Nous devrions faire bien attention aux mauvais groupes 

d’Étude Biblique. J’ai vu beaucoup de personnes qui étaient mal guidées. Angela aussi s’est laissée 

prendre et a suivi les 100 jours du cours Biblique qui ne permettait pas “d’absence”. 

Angela et Maria Lee, qui aimaient tellement Naju qu’elles venaient aux prières de l’Heure Sainte 

et y revenaient deux jours après leur précédente visite, ne purent éventuellement y revenir, tout 

simplement parce que le cours Biblique ne permettait aucune absence, sans tenir aucun compte des 

priorités.  

À  cause des compliments et tentations, même l’âme dévouée peut tomber 

Ces types de personnes savent flatter et complimenter si bien que même les fidèles dévoués peuvent 

facilement tomber en tentation. 

Dans le groupe, ils disaient: “Angela et Maria sont les meilleures têtes pensantes de tous dans la 

paroisse de Jungang!” Comme elles ont dû être contentes! Mais entre-temps Angela commença à 

avoir des douleurs à l’estomac pendant le cours. Elle m’appela et me dit qu’elle avait des douleurs à 

l’estomac. Je lui dis: “Viens à Naju pour être guérie.” Mais elle pensa: “Pourquoi Mama Julia ne 

vient pas à Busan, pour prier sur moi.” Elle était agacée contre moi. Elle partit voir un médecin et 

prit des médicaments. En vain, elle continua à avoir la diarrhée. Elle était extenuée à cause de cela. 

Dans le cas de Maria Lee, qui a été guérie d’une déficience cardiaque congénital et cancer des os 

par Notre Dame de Naju, elle se joignit au mauvais groupe d’étude Biblique parce qu’elle suivait sa 

marraine, Angela et elle aussi tomba malade. Maria Lee dit alors à Angela: “Marraine, allons vite à 

Naju. Nous sommes malades parce que nous n’allons pas à Naju.” Finalement, elles vinrent encore 

à Naju. Le jour de leur arrivée, la Chapelle était remplie de pèlerins et il n’y avait pas d’espace pour 

s’asseoir. Comme Angela était très malade avec la diarrhée, portant une couche et soutenue par des 

gens, elle vint dans une chambre remplie de patients cancéreux qui étaient allongés très près les uns 

à côté des autres. Ne voyant pas d’espace, elle se jeta sur eux en se disant: “Je m’en fous!” 

Plus tard, elle raconta: “Ils étaient tous si gentils! Même quand je suis passée sur leur corps, ils sont 

restés tranquilles.” Mais quand vous y pensez; qui restera tranquille si quelqu’un s’allonge et se 

débat sur lui?”  Cela signifie que le Seigneur la protégeait. 

Une façon de penser: “Comment peuvent-ils rester tranquille même quand je me débats et 

m’allonge sur eux?” et l’autre: “Oh! Le Seigneur m’a déposée très légèrement sur eux.” 

Malheureusement nous sommes lents à voir et réaliser certaines choses 

Au moment de la rencontre avec Julia à la fin de la session de prières, elles eurent à partir sans me 

rencontrer parce que trop de pèlerins attendaient leur tour et les bus de pèlerins étaient arrivés à 

l’heure pour reprendre les pèlerins et les reconduire. 

En chemin de Naju à Busan, Angela sentit: “Hé! Pas de douleur à l’estomac. Pas de diarrhée!” elle 

était complétement guérie. À  la fin, elle réalisa: “Ah! Le Seigneur et la Sainte Mère m’ont appelée à 

travers mes souffrances pour me délivrer de l’hérésie”.  “Même une âme dévouée peut devenir 
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spirituellement aveugle, sourde et irrationnelle à cause des compliments des autres!” C’est pourquoi 

nous devons faire bien attention quand quelqu’un nous complimente. 

Depuis, Angela fit fréquemment des pèlerinages à Naju. Cependant, après la déclaration de 

l’Archidiocèse de Gwangju qui s’opposait à Naju, sa famille l’empêcha de visiter Naju. Elle cessa 

donc de venir ici.  Un jour, elle débarqua à Naju et me montra l’acte de propriété de sa maison et 

me dit: “C’est une maison dans un lieu très recherché de Busan. Si tu acceptes cette acte de 

propriété comme un présent, je resterai ici.” Je lui dis: “Je prendrai soin de ton hébergement et tes 

repas. Tu peux rester ici pour le reste de ta vie. Mais je ne puis accepter ton acte de propriété.” Elle 

partit secrètement et ne revint jamais. 

Je lui souhaitais du bien mais malheureusement elle tomba en hérésie encore. Comme c’était bien 

triste! 

Quand je rencontrais l’Évêque Choi (Archevêque de l’Archidiocèse de Gwangju qui a émis une 

déclaration opposant à Naju) et Père Song (le prêtre responsable de la déclaration), je leur parlai du 

cas malheureux d’Angela et je leur demandai: “qui peut être responsable de son âme?” ils 

répondirent: “Nous ne savons pas.” 

L’Archidiocèse de Gwangju empêchait plusieurs personnes d’aller au Ciel. En effet, c’est terrible. 

Qui peut être responsable des âmes qui ont été appelées 

mais qui sont tombées bien bas ? 

Maria Lee venait en pèlerinage à Naju fidèlement jusqu’a maintenant mais Angela a subi plusieurs 

types d’opération et maintenant, elle souffre aussi de problème de reins. De plus, son mari qui était 

comme St Joseph pour elle soudainement devint une autre personne. Il eut une relation avec une 

autre femme et quitta la maison. Il avait l’habitude de prier sérieusement, allumant une bougie, 

jusqu’au retour de sa femme du pèlerinage à Naju et si Angela priait dans un autre lieu que Naju, il 

fumait beaucoup et remplissait 2 cendriers de mégots de cigarette. 

Je n’ai pas l’intention de comparer les personnes mais je veux dire que ceux qui ont reçu la grâce, 

doivent partir vers le Seigneur sans vaciller. 

Ne soyons pas obstinés comme ces gens qui ne veulent pas obéir à Dieu, comme les Israelites à 

l’époque de Moise, mais nous devons toujours accepter de bons conseils. Nous devons faire des 

efforts pour aimer ceux que nous détestons en changeant nos vies quotidiennes en prières. 

De même, si nous pouvons fournir l’oxygène spirituel (l’amour) aux autres, alors, ceux qui 

agonisent, revivront. Nous qui connaissons la Sainte Mère, nous devons accomplir cette mission. 

Ceux qui ne connaissent pas la Sainte Mère peuvent-ils faire ce travail ? même vous, vous pouvez 

détester votre mari ou votre femme. Si c’est le cas, ne dites pas : «  Ah ! quel destin ! » mais offrez 

gracieusement et immédiatement votre souffrance et retrouvez votre amour. C’est la façon de 

remporter la victoire sur le démon. 

Aussi, nous devons être humbles pour voir nos faiblesses mais nous avons tendance à chercher 

plus haut. C’est pourquoi rien ne peut nous satisfaire. Qu’est-ce que j’ai dit à propos du bonheur ? 
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où le trouver ? oui, nous pouvons le trouver dans notre coeur. Le bonheur n’est pas loin. C’est 

important que nous essayons de vivre une vie de reconnaissance infinie. 

Et quoi d’autre ? le sentiment est important. Si nous ne pouvons ressentir de l’amour, de la joie, 

du bonheur et de la gratitude, c’est difficile d’aller au Ciel. Aussi, nous devrions toujours ressentir 

ces attributs célestes. 

Quand un mari ne peut faire une tache (ménagère), la femme peut l’accomplir. De même, quand 

la femme ne peut faire une tache manuelle (électrique ou technique), le mari peut le compléter.  

Nous qui sommes supposés connaître le Seigneur et la Sainte Mère, nous devons nous protéger l’un, 

l’autre avec amour et atteindre l’unité avec amour. 

Comme le monde est devenu malveillant aujourd’hui ! Dans les années 1970, quand je dirigeais 

une Académie de Tricotage, je marchais 6 kms jusqu’au travail pour économiser les frais de 

transport. Un jour, je partais précipitamment au Bureau du Téléphone pour recevoir un appel 

réservé (à cette époque, quelques personnes seulement avaient des téléphones dans leur maison), je 

vis plusieurs personnes rassemblées en cercle sur la route à côté du Bureau de Téléphone et je 

regardais ce qui se passait à travers les passants. Je vis un garçon de 15 ans qui saignait 

abondamment d’une blessure ouverte, à la poitrine et les passants ne faisaient que regarder le 

garçon. 

Maintenant je peux parler aux gens, auparavant je ne pouvais même pas saluer les clients qui 

venaient au salon de beauté : « Bienvenu ! est-ce que je peux vous aider ? » J’étais donc 

fréquemment rabrouée par mes supérieurs au travail. 

Aussi, je courus vers la troupe de passants et criais : « Que faites-vous là sans offrir votre aide au 

garçon ? SACHENG YI (portant une cravate autour de cou). La cravate symbolise une personne qui 

se donne un air important. SACHENG YI est un dialecte de la province de Jeolla. Ils furent tous 

embarrassés et partirent. 

Je demandai au garçon : « Où as-tu le plus mal sur ton corps ? je t’achèterai des médicaments. 

Mais le garçon répondit : « Non, Madame, j’ai seulement trop faim. Maintenant j’ai de l’argent dans 

ma poche. Veuillez m’acheter de quoi manger avec 20 wons. » 

Oh ! combien il a dû souffrir ; je remarquai qu’il ne pouvait utiliser sa main normalement à cause 

de ses sérieuses douleurs. C’est pourquoi il avait faim même s’il avait de l’argent. 

Je lui donnai ma boîte de déjeuner et achetai quelques médicaments et empruntai un verre de la 

pharmacie située de l’autre côté de la rue pour le lui donner. Je repartis à la pharmacie pour rendre 

le verre. Le pharmacien me rendit la somme que j’avais payée pour les médicaments en 

disant :  « madame, j’ai honte. » 

 

Le garçon était Jésus qui saignait d’une plaie ouverte au ventre. 

Il dit qu’il ne faisait qu’observer le garçon malgré qu’il se débattait dans ses affreuses douleurs 

trois jours et trois nuits. Il se sentit donc honteux de voir ce que j’ai fait pour le garçon de manière 
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désintéressée. 

Je pleurais très fort en serrant le garçon qui avait une sérieuse blessure au ventre et qui répandait 

du pus. Au même moment, je me rappelais que je devais recevoir cet appel qui était important pour 

mon entreprise. Je donnais tout l’argent que j’avais au garçon  qui souffrait et courus vers le 

Bureau du Téléphone mais l’appel était déjà coupé. 

Je ne ressentis aucun regret pour ce que j’ai fait pour le garçon quoique cet appel était important 

pour mon entreprise à ce moment-là. Depuis il ne m’a jamais rappelé. Je le considérais comme mon 

bienfaiteur parce que, s’il ne m’avait pas téléphoné, comment aurais-je rencontré le garçon. 

Quelque fois, je prie pour celui qui m’avait téléphoné.  

Quand l’appel a été coupé, je courus vers le garçon. Il n’était plus là malgré que je l‘ai cherché 

partout. Grâce à Dieu, avant-hier, je réalisai : « Oh ! Il était Jésus ! »  parce qu’à ce moment-la, il 

ne pouvait pas bouger. Sinon, comment aurait-il pu, en une seconde, avec un corps sérieusement 

blessé et handicapé ? 

De même, il arrive que Jésus vient à nous dans sa plus humble façon sous l’apparence d’un 

mendiant ou d’un handicapé, et non, d’une façon grandiose d’un palais grand luxe. 

Mais ne pensons pas que Jésus est seulement ce genre de personne mais trouvons-le et la Sainte 

Mère parmi nos voisins. Alors, aimons-nous les uns les autres !   AMEN ! 
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Julia's handkerchief was stained with blood,  

when she wiped away her tears and runny nose with it  

during her extreme suffering at the previous night  

before the First Saturday Prayer Meeting. 

 

The handkerchief which was stained with Julia's blood 
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10PM~11:47PM on Nov 6, 2015 

Julia's pillow was stained black, when she placed her head slightly on it  

during her struggle with extreme sufferings. 

 

At about 7:40 PM on Oct 27, 2015 When Julia was offering up her extreme 

suffering for the conversion of sinners, the towel laid under her head was stained 

black.(Jesus and the Blessed Mother show us that  Their Hearts are burning into 

ashes like this, seeing this world filled with sins) 
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Adresse:  

Chapelle Notre-Dame de Naju 

12, Najucheon 2-gil, Ville de Naju, Jeollanam-do,  

Corée du Sud (code postal : 58258)  

 

Tél: 82-61-333-3372 

Fax: 82-61-332-3372  

Website : http://www.najumary.or.kr/French/index.htm 

Facebook : https://www.facebook.com/NotreDamedeNaju 

Courriel: najumaryfr@gmail.com 

" Marie, l'Arche du Salut "  
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